

**UPAYA INDONESIA DALAM MENANGANI KASUS  
PEKERJA MIGRAN INDONESIA DI MALAYSIA TAHUN 2019  
(STUDI KASUS : ANISSAH BINTI JAMIL)**

**SKRIPSI**

**Diajukan sebagai salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ilmu  
Hubungan Internasional**



Oleh :

**NICHO CHANDANI SEBASTIAN NOOR**

**051501503125014**

**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL**

**JAKARTA**

**2019**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA**

**PERNYATAAN KEASLIAN/ORISINALITAS**

Dengan ini penulis menyatakan bahwa:

1. Karya tulis SKRIPSI ini, adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik (sarjana), baik di Universitas Satya Negara Indonesia maupun di perguruan tinggi lain.
2. Karya tulis ini murni gagasan, rumusan, dan penelitian penulis sendiri, tanpa bantuan pihak lain, kecuali arahan dari tim pembimbing dan tim penguji.
3. Dalam karya tulis ini tidak dapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
4. Pernyataan ini penulis buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka penulis bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh karena karya ini, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di perguruan tinggi ini.

Jakarta, 14 Agustus 2019

Yang membuat pernyataan



(Nicho Chandani Sebastian Noor)

051501503125014

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA**

**TANDA PERSETUJUAN SIDANG SKRIPSI**

**NAMA** : Nicho Chandani Sebastian Noor  
**NIM** : 051501503125014  
**JUDUL** : Upaya Indonesia dalam Menangani Kasus Pekerja Migran  
Indonesia di Malaysia Tahun 2019 (Studi Kasus : Anissah Binti  
Jamil)  
**FAKULTAS** : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
**JURUSAN** : Ilmu Hubungan Internasional

Telah disetujui oleh tim pembimbing untuk diajukan dalam sidang skripsi.

Jakarta, 14 Agustus 2019

Pembimbing II

Pembimbing I

(Efan Setiadi, S.Kom., S.H., M.H.)

(Laode Muhammad Fathun, S.IP., M.H.I)

Mengetahui,

Ketua Program Studi



(Pradono Budi Saputro, M.Si.)

Dekan FISIP



(Dr. Sri Desti Purwatiningsih, M.Si.)

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA**

**TANDA PENGESAHAN SKRIPSI**

NAMA : Nicho Chandani Sebastian Noor  
NIM : 051501503125014  
JUDUL : Upaya Indonesia dalam Menangani Kasus Pekerja Migran  
Indonesia di Malaysia Tahun 2019 (Studi Kasus : Anissah Binti  
Jamil)  
FAKULTAS : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
JURUSAN : Ilmu Hubungan Internasional

Jakarta, 14 Agustus 2019

Menyetujui

Ketua Penguji	( Pradono Budi Saputro, M.Si )	(.....)
Anggota Penguji I	( Laode Muhammad Fathun, S.IP., M.H.I )	(.....)
Anggota Penguji II	( Andina Mustika Ayu, M.Si )	(.....)

Mengetahui

Ketua Program Studi

Dekan FISIP

(Pradono Budi Saputro, M.Si)

(Dr. Sri Desti Purwatiningsih, M.Si)

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan anugerah-Nya, skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan studi sarjana Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Satya Indonesia (FISIP USNI). Dalam penulisan skripsi ini, tentunya dalam proses penyelesaian, sehingga tidak lupa penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Dra. Merry L. Panjaitan, MM., MBA selaku Rektor Universitas Satya Negara Indonesia.
2. Dr. Sri Desti Purwatiningsih, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
3. Bapak Pradono Budi Saputro, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Satya Negara.
4. Bapak Laode Muhammad Fathun, S.IP., M.H.I selaku Pembimbing 1 yang telah memberikan arahan – arahan setiap pembuatan skripsi ini.
5. Bapak (Efan Setiadi, S.Kom., S.H., M.H. selaku Dosen Pembimbing 2 yang dengan teliti memperhatikan setiap teknik penulisan pada setiap bab untuk memperbaiki setiap tulisan-tulisan yang kurang tepat, dan yang telah meluangkan waktu, dan dengan sabar membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi.
6. Bapak / Ibu dosen dan para staff di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

7. Kepada yang terkasih Ibunda tercinta Noerma Gretta, yang tidak pernah putus mendoakan, bekerja keras, mendukung, mendidik, memberikan dorongan dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir.
8. Kaka Michollas Krisdayana dan Kaka Richo Norprihatna yang senantiasa mendoakan, memberikan semangat, waktu untuk memberikan yang terbaik kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir.
9. Kepada Keluarga Bachtiar dan Daeng Mattako yang penulis sayangi dan cintai.
10. Sahabat – sahabat Dibell, Sri Wulan Sari ,Rina Septyana,dan Luki Siansa Airi yang selalu memberikan semangat, kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
11. Tabitha Danun Rombe selaku alumni Hubungan Internasional Universitas Satya Negara Indonesia angkatan 2013 yang telah banyak sekali membantu penulis dalam mengerjakan tugas akhir.
12. Sahabat – sahabat geng TLL. Andini Priyanita, Amelia Nurmala Sari, Olivia Liza, Rifani Aprilia Putri, Dodi Hermawan Tan, dan Agung Afdul Karim yang telah memberikan doa, semangat, kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
13. Kepada teman-teman magang di Kementerian Luar Negeri RI tahun 2018. Eka Dian, Mufid, Reyhan, Marina, dan Kiki yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis sehingga menyelesaikan tugas akhir ini.

14. Untuk teman – teman seperjuangan angkatan 2015 FISIP Hubungan Internasional, yang telah membantu dalam memberikan dukungan dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mendoakan penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.



## ABSTRAK

Banyaknya kasus – kasus kriminalitas terhadap para Pekerja Migran Indonesia di luar negeri khususnya di Malaysia membuat pemerintah harus berupaya dalam melindunginya, upaya telah dilakukan Pihak Indonesia terkait masalah Pekerja Migran Indonesia di Malaysia dengan cara melakukan kerjasama, membuat kesepakatan dan membuat sebuah inovasi, penelitian ini menggunakan Teori Migrasi Internasional yang salah satu objeknya adalah kasus pekerja migran Indonesia yang disiksa oleh majikannya yang berkewarganegaraan Malaysia. Konsep yang digunakan Hak Asasi Manusia dan Diplomasi yang artinya setiap pekerja migran indonesia memiliki haknya untuk mendapatkan perlindungan sebagai tugas tanggung jawab Negara. Oleh sebab itu, Hasil penelitian dengan metode deskriptif kualitatif ini untuk menjawab bagaimana Upaya Indonesia dalam menangani Kasus Pekerja Migran Indonesia, dan akhirnya Indonesia membuat solusi terbaik dalam menangani kasus pekerja migran Indonesia di malaysia, diharapkan upaya dalam melindungi para Pekerja Migran Indonesia dapat terlaksana dengan semestinya.

**Kata Kunci : Pekerja Migran Indonesia di Malaysia, Kasus Ilegal Pekerja Migran Indonesia, Penempatan dan Perlindungan Pekerja Migran.**





## **ABSTRACT**

*The number of criminal cases against Indonesian Migrant Workers abroad specifically in Malaysia makes the government have to resolve in protecting it, trying to have done the Indonesian side related to the problem of Indonesian Migrant Workers in Malaysia by conducting cooperation, making agreements and making searches, this research uses the theory International migration which is one of the objects is an Indonesian migrant worker who is tortured by her Malaysian employer. The concept used is Human Rights and Diplomacy which means that every Indonesian migrant worker has the right to get a duty as the responsibility of the State. Therefore, the results of this descriptive qualitative research method are to answer how Indonesia's efforts in dealing with Indonesian Migrant Workers, and finally Indonesia makes the best solution in dealing with Indonesian migrant workers in Malaysia, is expected to help Indonesian Migrant workers to be carried out properly.*

**KEYWORDS:** *Indonesian Migrant Workers in Malaysia, Illegal Cases of Indonesian Migrant Workers, Placement and Protection of Migrant Workers.*

